

INFORME 2015
Fundación ABC para Latinoamérica



Stiftung für
Lateinamerika

Hauptstraße 2
82327 TUTZING
Tel.: 0 8158/258520
Fax: 0 8158/258519
www.abc-stiftung.de
info@abc-stiftung.de

Derecho y Finanzas

La hacienda de Fürstenfeldbruck ha otorgado la resolución de exención para el impuesto de sociedades y el impuesto industrial para los años 2010, 2011 y 2012 en su carta del 24.07.2013. Estas resoluciones se elaboran periódicamente para los años anteriores.

La Fundación comenzó el año 2015 con un capital de 490.000 euros.

De estos bienes, en el año 2015, fueron rentabilizados 14.808,62 euros en intereses y dividendos (año anterior: 5.637,98 euros).

La recaudación de donaciones fue de 5.800,32 euros, incluyendo la recaudación de donaciones no reservadas para un fin especial de 3.300,32 euros (año anterior: 10.401,77 euros). De donaciones con un fin especial entraron 1.200,- para la escuela San Nicolás en Cochabamba, Bolivia y 1.300,- euros para "La casa de la Bienvenida"(LCDLB) en Bolivia.

Los gastos de la Fundación relativos a proyectos se totalizaron en 7.407,12 euros en el año 2015 (año anterior: 29.096,48 euros), 1.220,- euros de ellos para la escuela San Nicolás y 1.150,- euros para LCDLB. En 2015 no originaron gastos administrativos (alquiler, teléfono, portes, secretariado, etc.) para la Fundación.

A fecha del 31.12.2015 el saldo de las cuentas de la Fundación fue de 120.683,64 euros y la cartera de valores - evaluada por gastos de adquisición - de 374.383,85 euros.

Los activos de la Fundación a fecha del 31.12.2015 se totalizaron en 495.067,49 euros, de los cuales 424.988,64 euros son capital de la Fundación. Los fondos de reserva para el uso de la Fundación en los próximos años son de 24.698,85 euros (año anterior: 17.468,37 euros) los fondos de reserva sin un fin especial son de 29.368,64,- euros.

Actividades de la Fundación en el 2015

Proyecto Sol en México

La Universidad Autónoma de Yucatán todavía realiza los cursos sobre energía fotovoltaica en Mérida, México. El proyecto no requiere mucha asistencia. La Fundación solo financia la remuneración de los profesores y los premios para los mejores alumnos.

Spendenkonto:
Dresdner Bank, München
BLZ 700 800 00
Konto 368 240 700

Curso de Educación Ciudadana en Bolivia

Los conocimientos de educación ciudadana en países como Bolivia son poco pronunciados. La población – especialmente en el recinto rural y los barrios periféricos de las gran ciudades – tiene raramente contacto con material escolar estructurado.

Muchas veces solo existen documentos rudimentarios, que imbuyen en los escuelas y además son inculcados en forma de enseñanza frontal.

El curso de Educación Ciudadana llena un vacío aquí, para que los jóvenes y adolescentes tengan algo como una brújula o por lo menos una escala de comparación para evaluar la situación en su país. El paisaje político en Bolivia ha empezado a ponerse en marcha por lo que hace los contenidos del curso tanto más importantes.

En 2015 el curso siguió siendo usando en un sinnúmero de instituciones, en especial en pequeñas escuelas privadas. Nuestro trabajador freelance Hans Huber – graduado de la escuela alemana de Bolivia y del estudio de historia económica en Berlín, que vive en Bolivia desde su infancia y por tanto habla alemán y español fluido, busca constantemente nuevas posibilidades para emplear el curso.

Se ha confirmado que – aunque el curso tiene una estructura muy básica - se puede implementarle con más éxito, cuanto mas alta sea la educación de los alumnos. Por eso nos concentramos más en las clases superiores y las escuelas de formación profesional.

Los gastos para la extensión del curso se totalizaron en 3.600,00 euros en 2015.

La escuela San Nicolás en Cochabamba, Bolivia

Seguimos apoyando a esta escuela en Cochabamba, Bolivia, indirectamente cursando donaciones con fines especiales – en 2015 por un importe de 1.200,- euros. Naturalmente se expiden certificados fiscalmente aprobados a los donantes, especialmente porque la educación de adolescentes en Latinoamérica iguala al canon de reglamentos de la Fundación ABC.

Becas para “Nuestros pequeños hermanos y hermanas e.V.”(nph)

Para cuatro adolescentes, que crecieron en los hogares de la organización y ahora están estudiando, ya se pagaron becas de $4 \times 1.250 = 5.000,-$ euros a fines de 2014 (para 2015).

Se trata de dos jóvenes de Honduras: Olmer Levi Elvir Cruz, quien está estudiando gestión del personal y Mario de Jesús Acosta, quien está estudiando educación física y dos jóvenes en Nicaragua: Johanna Cruz,

que recibe una formación como asistente social y Katherina Molina quien está estudiando contabilidad y finanzas.

El Curso Ciudadano también se está empleando en los hogares y escuelas de nph en Bolivia, Nicaragua, Honduras y México.

La Casa de la Bienvenida(LCDLB) en Cochabamba, Bolivia

El abogado y miembro Lions Mathias Frenzel ha fundado un orfanato para adolescentes femeninos en la tercera ciudad más grande de Bolivia, Cochabamba. En este momento el está construyendo un nuevo edificio en Cancelaria. Donaciones con un fin especial, que la Fundación ABC recibe, son cursados gratuitamente LCDLB. En 2015 se contabilizó un importe de 1.150,- euros.

Pequeñas becas y apoyo para proyectos sociales

En el año 2015 la fundación ABC ha también otorgado un importe de 1.350,00 euros en pequeñas becas y donaciones para organizaciones y personas privadas. Entre esos una donación para la fundación Eckart de Guatemala, así como una donación para el fomento de la formación profesional en Colombia para una boliviana, una beca para la organización centroamericana Comparte y ayuda financiera para el compromiso social de una estudiante alemana en Sudamérica.

Perspectivas para el año 2016

Proyecto Sol en México:

El curso sobre energía fotovoltaica en Mérida se continua en la UADY.

Curso Ciudadano en Bolivia

El uso del Curso Ciudadano en Bolivia se ampliará con atención especial a la eficacia sostenible y el uso regular en el currículo de las escuelas publicas y privadas.

Los gastos totales para el empleo del Curso Ciudadano se remontaran aproximadamente en 4.000 euros en 2016.

En el Internet (www.abc-stiftung.de) se puede ver, almacenar e imprimir las tres unidades del Curso Ciudadano. Gustosamente les enviamos un ejemplar original gratuitamente por correo. Las expensas totales de fabricación se remontan a € 1,50/ejemplar (por supuesto la Fundación ABC siempre se alegra en recibir donaciones!).

La escuela San Nicolás y LCDLB en Cochabamba, Bolivia

En 2016, las donaciones con fines especiales de un importe de aproximadamente 2.000,- euros también se cursarán sin costo administrativo a la escuela San Nicolás y a los responsables de LCDLB, quienes informan regularmente sobre el uso de las donaciones.



Becas para Nuestros pequeños hermanos (nph)

Asumiendo que los cuatro becarios muestren continuamente excelentes rendimientos académicos, la fundación ABC prolongará las becas por un importe de 5.000,00 euros.

Ofertas de financiación para la formación profesional e infraestructura

Para ayudar a corto plazo, concretamente y persistentemente con educación y formación, se buscan desde hace principios de 2016 proyectos dignos de apoyar. Por ejemplo se sufragarán los recursos necesarios para la aprendizaje de cocineros o de un sistema de video para un centro de educación. El gasto total para estas pequeñas financiaciones se remontará a aproximadamente 10.000,- euros.

Tutzing, Mayo 2016

Richard y Ursula von Rheinbaben

Más informaciones sobre las actividades de la fundación ABC (fotos, videos, descripciones de los proyectos, links a los socios, etcétera) se encuentran aquí:

www.abc-stiftung.de